
 

École Gabrielle-Roy 
6887, 132e Rue, Surrey, C.-B. V3W 4L9 

Téléphone / Phone : (604) 599-6688 Télécopieur / Fax : (604) 599-6628 
Courriel : ecole_gabrielle-roy @csf.bc.ca Site hypertoile : gabrielleroy.csf.bc 

 

ORGANISATION SCOLAIRE / SCHOOL PLANNING  
 
Nous avons commencé l’organisation de l’année scolaire 2023-2024. Veuillez envoyer un courriel à l’école pour nous signaler 
les nouvelles inscriptions, les départs, les changements d’adresse, etc. le plus rapidement possible. We have started planning 
for the next school year. Please email the school to inform us of any new registrations, departures, address changes, etc. as 
soon as possible. 

 
CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 / 2023-2024 SCHOOL CALENDAR 
 

Le calendrier de l’année scolaire 2023-2024 sera bientôt disponible sur le site web de l’école. Veuillez prendre note des dates 
suivantes: 

• Relâche d'hiver - du lundi 25 décembre 2023 au vendredi 5 janvier 2024 

• Relâche de printemps - du lundi 18 mars au dimanche 29 mars 2024 
The 2023-2024 school calendar will soon be available on the school website. Please take note of the following dates:  

• Winter Break - from Monday, December 25th, 2023 to Friday, January 5th, 2024 

• Spring Break - from Monday, March 18th to Friday, March 29th, 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
INSCRIPTION TRANSPORT SCOLAIRE / SCHOOL BUS REGISTRATION 

 
L’inscription au service d’autobus scolaire est ouverte. Cliquez ici pour le lien d’enregistrement. Tous 
les élèves doivent être inscrits à chaque année incluant les élèves qui bénéficient du transport cette 
année. Vous avez jusqu’au 6 juillet pour compléter vos inscriptions. Le CSF ne pourra pas 
garantir un siège d’autobus à la rentrée scolaire aux élèves qui n’ont pas été inscrits avant le 6 juillet. 
Veuillez envoyer un courriel à l’école si votre enfant n’a pas besoin du service d’autobus. / 
Registration for the school bus service is now open. Click here for the registration link. All students 
must register every year even if they already take the bus this year. You have until July 6th to 
register your children. Students not registered by this date will not be guaranteed a seat on the bus 
at the start of the school year. Please email the school if your child doesn’t require bus service.  

 
  

Bulletin d’information : juin 2023 

FIN DES CLASSES / END OF CLASSES 
 
Prenez note que: 

• Remise de certificats méritas au secondaire le mercredi 21 juin en après-midi  

• Les cours se terminent le jeudi 22 juin pour les élèves de la 7e à la 12e   

• Le vendredi 23 juin sera une journée de rattrapage pour les élèves du secondaire qui en ont de besoin 

• Les élèves de la 10e année seront en évaluations de littératie et numératie les 19, 20 et 23 juin 

• Pour les élèves de la maternelle à la 6e : dernière journée est le jeudi 29 juin départ hâtif à 12h 
 

Please note that: 

• High School Awards Ceremony on the afternoon of Wednesday June 21st 

• All classes end on Thursday June 22nd for grades 7 to 12 

• Friday June 23rd will be a make-up day for high school students that are behind on any projects/homework 

• Grade 10 students will be having provincial exams on June 19, 20 and 23 

• For kindergarten to grade 6:  last day is Wednesday, June 29th early dismissal at noon  

https://transport.csf.bc.ca/
https://transport.csf.bc.ca/


EGR A D’INCROYABLES TALENTS! / EGR TALENT SHOW! 
Le mercredi 31 mai, des élèves talentueux de l’école Gabrielle-Roy ont participé 
au spectacle des talents de notre école. Ce sont 75 élèves qui ont performé sur 
la scène de notre école devant plus de 200 personnes rassemblées pour 
célébrer notre belle communauté francophone. Durant la soirée, 3 prix du jury 
ont été attribué et 3 prix du public seront remis lundi. Félicitations Ariana 
(maternelle), Noah M. (6e), Jonathan (6e), Given (6e), Néhémie (6e), Ashura 
(10e) et Kevin (10e) qui ont remporté les prix du jury. Les gagnants du prix du 

public sont Eesha (4e), Ariana (M) et le duo de Larah (6e) et Leyla (8e). Nous sommes tous très fiers de l’engagement et de la 
détermination de nos élèves. De plus, nous tenons à remercier tous les parents, les enseignants et les membres de notre 
communauté qui ont permis la réalisation de cette belle soirée. / On Wednesday, May 31, talented students from École 
Gabrielle-Roy participated in our school's first ever talent show. 75 students performed on stage in front of more than 200 
people gathered to celebrate our beautiful Francophone community. During the evening, 3 jury prizes were awarded and 3 
audience prizes were awarded on Monday. Congratulations Ariana (kindergarten), Noah M. (G6), Jonathan (G6), Given (G6), 
Nehemiah (G6), Ashura (G10) and Kevin (G10) who won the jury prizes. The audience choice winners are Eesha (G4), Ariana 
(kindergarten) and the duo of Larah (G6) and Leyla (G8). We are all very proud of the commitment and determination of our 
students. In addition, we would like to thank all the parents, teachers and members of our community who made this wonderful 
evening possible. 

 

 

  

DATES IMPORTANTES / IMPORTANT DATES 
 
Juin  
Samedi le 3 Rencontre Tiens-moi la main, 10h  Tiens-moi la main Meeting, 10am   
Mardi le 6 Vaccins 6e année, 2e dose  Vaccines Grade 6, 2nd dose 
Jeudi le 8 Concert musique 6e-12e, 18h  Music Concert grades 6 to 12, 6pm 
Jeudi le 15 Réunion APÉ à 17h30 sur Zoom  PAC Meeting at 5 :30pm via Zoom 
Vendredi le 9 Journée pizza  Pizza Day 
Vendredi le 16 Journée sportive à l’élémentaire  Sports Day for elementary students 
Lundi le 19 Examen numératie 10e année Numeracy Provincial Exam Grade 10 
Mardi le 20 Examen littéracie anglais 10e année  Provincial English Literacy Exam Grade 10  
Jeudi le 22 Dernier jour de cours au secondaire  Last Day of Classes for High School Students 
Vendredi le 23 Journée de rattrapage pour le secondaire  Work make-up day for High School Students 
Vendredi le 23 Examen littéracie français 10e année  Provincial French Literacy Exam Grade 10 
Jeudi le 29 Dernier jour d’école à l’élémentaire Last Day of School for Elementary Students 
 Départ hâtif à 12h Early Dismissal at 12pm 

OBJETS PERDUS / LOST AND FOUND 

Il reste encore beaucoup de linge dans nos objets perdus. Les vêtement non-récupérés d’ici vendredi le 23 juin 

seront donnés à des familles défavorisées. Les bouteilles d’eau et boîtes à lunch seront jetées aux poubelles. / 

There are still a lot of clothes left in our lost and found. Clothing not collected by Friday June 23will be donated to 

underprivileged families. Water bottles and lunch boxes will thrown away. 



 

  

LES SPORTS À EGR / SCHOOL SPORTS 
 

Malgré sa défaite 3 à 2 contre Meadowridge, l’équipe de badminton a pu se confronter aux meilleures équipes 

de la ligue GVISAA lors des éliminatoires et il reste encore beaucoup de travail pour pouvoir rivaliser avec les 

équipes comme le champion Vancouver Christian. Félicitation à tous les joueurs qui ont tous progressé et 

donner leur maximum à chaque rencontre dans un excellent état d’esprit 

 

Les pratiques des volleyeuses juniores se poursuivent chaque lundi avec Anisa. Le mardi, M. Matthieu et M. 

Souhail préparent la saison d’automne de soccer avec les 7e et 8e. Le volleyball récréatif se poursuit chaque 

jeudi entre élèves de la 10e à la 12e et le personnel. Enfin, les seniors préparent la saison de soccer chaque 

vendredi en rencontrant aussi des membres du personnel. Mercredi le 14 juin, nous réunirons tous les 

entraîneurs pour les remercier de leur investissement auprès de nos étudiants au cours d’une partie de 

volleyball et d’un verre de l’amitié. 

 

Soccer à l’élémentaire 
L’académie de soccer pour les 3è et 4è année a été un grand succès ce printemps. La saison est maintenant terminée. 
Le 24 mai a eu lieu le tournoi francophone de l’Académie de soccer Faly à Vancouver où plusieurs écoles francophones 
se sont confrontées. Une des équipes de 3è et 4è s’est même méritée le trophée de la meilleure équipe. Bravo les 
Jaguars! Merci à Monsieur Younes, Madame Sonya et Dominic de la 10e année pour leur soutien dans ce projet de 
soccer, et un grand merci à Monsieur Steve Watts pour le don généreux de son temps qui nous a permis d’offrir cette 
fantastique activité parascolaire.  

 

Despite losing 3-2 to Meadowridge, the badminton team was able to compete against the best teams in the 

GVISAA league in the playoffs and there is still a lot of work to be done to be able to compete with teams like  

the champs Vancouver Christian. Congratulations to all the players who have all progressed and given their 

maximum in each match. 

 

Junior volleyball practices continue every Monday with Coach Anisa. On Tuesdays, Mr. Matthieu and Mr. 

Souhail prepare for the fall soccer season with 7th and 8th graders. Recreational volleyball continues every 

Thursday between students in grades 10 to 12 and staff. Finally, seniors prepare for the soccer season every 

Friday by also meeting staff members. On Wednesday June 14, we will bring together all the coaches to thank 

them for their investment in our students during a game of volleyball. 

 

Grade 3 and 4 Soccer 

 

The soccer academy for 3rd and 4th graders was a great success this spring. The season is now over. On May 

24, the Faly Soccer Academy Francophone Tournament took place in Vancouver where several Francophone 

schools competed. One of the 3rd and 4th teams even won the trophy for the best team. Well done Jaguars! 

Thank you to Mr. Younes, Mrs. Sonya and Dominic from grade 10 for their support in this soccer project, and a 

big thank you to Mr. Steve Watts for the generous donation of his time which allowed us to offer this fantastic 

extracurricular activity. 



NUMÉROS À RETENIR / IMPORTANT PHONE NUMBERS 
 

 
 

COIN DE L’APÉ (L’ASSOCIATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE) / PAC CORNER 
 

Prochaine réunion / Next Meeting 

La prochaine réunion va avoir lieu le jeudi 14 septembre sur Zoom à 17h30. 

Notre AGA aura lieu le 12 octobre. / The next PAC meeting will be held 

Thursday September 14th on Zoom at 5:30pm. Our AGM will be held on October 

12th. 

 
PRÉMATERNELLE-GARDERIE LA COCCINELLE / PRESCHOOL-DAYCARE LA COCCINELLE 

 
La Coccinelle est une garderie francophone avec un curriculum de prématernelle située à 
l'intérieur de l'école francophone Gabrielle-Roy. À notre garderie, votre enfant bénéficiera 
d’un programme qui encourage la créativité, l'imagination, la confiance et l'indépendance. 
Les enfants auront l'occasion d'apprendre le français par des jeux libres et structurés, avec 
des activités de sciences, mathématiques et l’alphabétisation adaptés au niveau de chaque 
enfant. Il nous reste que trois places pour l'année 2023-24. La Coccinelle est ouverte 
de 7h30 à 17h30 du lundi au vendredi de septembre à juin. Si votre enfant est âgé de 3 à 

5 ans,  il ou elle pourrait être accueilli(e) dans notre centre préscolaire. Pour de plus amples renseignements, veuillez 
communiquer avec Vivian Mikus au 604-599-6880 ou par courriel à l’adresse prematernellecoccinelle@gmail.com. Au plaisir 
d’accueillir votre famille./ La Coccinelle is a French daycare with a preschool curriculum located inside the French school 
Gabrielle-Roy. At our daycare, your child will benefit from a program that encourages creativity, imagination, confidence and 
independence. Children will have the opportunity to learn French through free and structured games, with science, 
mathematics and literacy centers adapted to the level of each child. We have three spots available for the 2023-24 school 
year. La Coccinelle is open from 7:30 a.m. to 5:30 p.m. Monday to Friday from September to June. If your child is between 3 
and 5 years of age he or she could be welcomed in our preschool centre. For more information, please contact Vivian Mikus at 
604-599-6880 or by email at prematernellecoccinelle@gmail.com. We look forward to welcoming your family. 
 

École Gabrielle-Roy: 604-599-6688 

Autobus First Student Canada Bus: 604-583-7060 

Conseil scolaire francophone de la C.-B.: 604-214-2600 

Garderie La Coccinelle: 604-599-6880 

Service de garde Les Papillons: 236-886-5310 

Alliance Francophone et Francophile: 604-597-1590 

 

mailto:prematernellecoccinelle@gmail.com
mailto:prematernellecoccinelle@gmail.com

